



Konfirmationsgottesdienst

Sieben aufgestellte junge Frauen sprudeln vor Lebensenergie. Woher diese wohl kommt? Am wichtigsten sei es, in Hoffnung zu leben. Hoffnung sei das, was die Menschen am meisten brauchen. So haben die Konfirmandinnen das Thema «Hoffnung» gewählt und sich gewünscht, ihren Konfirmationsgottesdienst mit dem Abendmahl zu begehen.

Am Sonntag, 16. Juni, werden sie den Konfirmationssegen empfangen, sie werden Dank sagen und freuen sich auf den anschliessenden Aperó, die Familienfeiern und die Fotos. Auch Sie sind herzlich zum Konfirmationsgottesdienst um 9.30 Uhr in die reformierte Kirche eingeladen, hoffnungsvolle Gedanken zu teilen, miteinander zu singen und gemeinsam mit den Konfirmandinnen diesen Vormittag in guter Stimmung zu erleben.

In der Kirche und im Kirchgemeindehaus mit Übertragung gibt es Platz für alle, herzlich willkommen!

Pfrn. Karola Wildenauer (Stv.)